



## **A N T R A G**

### **Der Hofgarten braucht ein Lokal/Cafè**

#### ***Der Gemeinderat möge beschließen:***

Der Bürgermeister führt mit den Österreichischen Bundesgärten Verhandlungen, mit dem Ziel, dass es im Hofgarten Innsbruck weiterhin ein Lokal/Cafè geben wird, welches auch betrieben werden soll.

#### ***Begründung***

Im heurigen Sommer wurde das Hofgartencafé durch Brandstiftung (die TT berichtete erneut am 17.08.2019) schwer beschädigt. Wie es mit dem Gebäude (Pläne von Clemens Holzmeister) weiter gehen soll, ist aktuell noch nicht geklärt. Sollte das Gebäude tatsächlich unter Denkmalschutz gestellt werden, muss verhindert werden, dass es ein unbelebter, musealer Ort wird, der nicht mehr aktiv benutzt werden kann.

Eine Lokal/Cafè im Hofgarten ist für uns ein wichtiger Bestandteil für einen attraktiven, belebten Hofgarten. Die notwendige Renovierung oder Neuerrichtung durch den Brand ist auch eine große Chance, diese Gaststätte und diesen einmaligen, schönen Platz endlich aufzuwerten und ihn qualitativ hochwertig zu gestalten. Um hier die Interessen der Stadt zu vertreten, müssen diese aktiv an die Bundesgärten kommuniziert und verhandelt werden.

Wir bitten den Gemeinderat um Zustimmung!

***Bedeckung: Verursacht keine Kosten.***

Mag. Julia Seidl